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こんにちは。今、悔しくて仕方なくて兎にも角にも仕事ばっかりの状態です。
様々なことが噛み合わず、上手くいかない。思ったとおりに進まない、効
果がでない。とにかく状態を好転させたくて必死でボートを漕いでいるの
ですが・・。���� 年もあっと言う間に � 月となり � 分の � が過ぎようとし
ています。� 月は旧暦で「弥生」ですね。小ネタですが、旧暦で「月」が無
いのは、弥生と師走だけです。年度末も年末もどちらも忙しいので先人た
ちも月をみることを忘れてしまったのでしょうか？考えもせずに必死で漕
いでも、同じ場所でぐるぐる回ってしまっていたら、どうにもならないので、
一度落ち着いて、目標地点を再確認しようと思います。

悪い噂はすぐに広まる

　こういうアホな投稿と同じ数だけ、良いことを
している投稿もあるはずですが、あまりバズりま
せん。昔から悪い噂のほうがよく広まりますよね。

　いいことがあった時も、悪いことがあった時も
誰かに話したい気分になると思いますが、腹の立
つこと、不快な思いをしたときのほうが、話した
い欲求が強いのではないでしょうか？

　� 対 �� の法則といったものもあります。「サー
ビスや商品などに感動した人は３人にその話を広
めて、不満や不快に思った人は �� 人にその話を
広める」といったものです。

悪い話は �� 倍の速さで伝わるのですから、気を
つけたいものです。

SNSの特性
From：木村太一

　最近はスシローに始まって、SNS の炎上が盛
り上がってますね。この文章を書いている時は、
�.�� 東日本大震災の犠牲者をからかう動画投稿
をした埼玉栄の高校生が炎上してました。見まし
たがタダの男子高校生の悪ノリで、ここまで騒ぐ
ことなのか？という感じです。

　�.�� を風化させないだけ良いような気もしま
す。

　とはいえ、SNS 投稿は全世界に発信する行為
です。受け取った人がどう思うか、もし世界中の
人が見てしまったらどう思われるのか？といった
想像力の欠如が一番の問題ですね。

　同じスマホというツールの中で、LINE や電話
といった個人利用が多いアプリを日頃つかってい
て、SNS 投稿しても反応するのは仲間内、といっ
たことが日常だと、世界とつながっている感覚が
薄れてしまうのでしょう。

インターネット丸かじり !!

用されていますでしょうか？ちなみに私は何につ
けても一番最初に検索をします。

ネットをしていると「〇〇って ×× なんだって！
知ってた？！」というような豆知識が流れてきま
す。「へー！！そうなんだ！」と納得しちゃうこと
もあるのですが、インターネット老人会（注：イ
ンターネットスラング。�� 年くらいインターネッ
トにいる人が自虐で名乗る）に片足を突っ込んで
いる私は「待って、ソースは？」となります。

ソースというのは
ウスターソースで
もトンカツソース
でもなく、根拠や
元ネタという意味

を持ちます。

元々はウェブページを構築するための文章のこと
らしいです。ウェブページを開いて、キーボード
の F�� を押してみてください。画面の右端や画面
下に英語や記号がずらっと出てくるかと思います。

これが「ウェブソースコード」、そのサイトがどう
作られているのか書いてある文章です。

これをモジって、「根拠は？」というのを「ソース
は？」というのが、古のインターネットお作法で
した。これをきちんと出せないと、鼻から情報と
して扱っていただけなかったのです。

まぁソースは？って言いすぎると、しつこいって
言われることも多々……。私見を述べる際の便利な
言い回しは「ソースは俺」です。最近のウェブ文
化だとあまり使わなくなってきたかもしれません。
個人的には～という言い回しはよく聞きますね。

さて、皆さん、今手にした情報は本当のことでしょ
うか。

検索してみよう！

本当にソースってあるの？そもそもソースって言
うの？インターネット老人会なんて言い回し、あ
るの？さぁ！検索してみましょう！

と、なった時に「検索窓になんて入れたらいいの？」

「検索機能はご利用ですか？」

　お世話になっております！ウェブ関連コラムの
藤波です。早速ですが皆様、検索は利用されます
か？私はもっぱら Google の検索を利用します。

Google で検索することを「ググる」と言うスラン
グが一般化して、もう何年が経過したでしょうか
……。おっと眩暈が。考えるのやめよっか。

さて、この検索機能ですが、皆さんどれくらい活

という場合があるかと思います。「ソース」って入
力するとウスターソース出てきました。おなか減
ります。じゃあどうする？

なんと、今時の検索システムなら「お話」すると
答えをくれたりします。

「ソースって何？」と検索すると、IT 用語辞典が出
ました。たどり着いた！

とはいえ、今や人間に技術が忖度してくれる時代
です。この検索結果は Google が把握しているあな
たの閲覧履歴や指向によって少しずつ変わってく
るそうです。

飲食店の人だと本当にソースしか出てこなかった
りして……？

ぜひ検索を使いこなして、怪しい情報や詐欺から
身を守りつつ、楽しく知識を得て行ってください
ね。

追記：Google は検索窓の横にあるマイクボタンを
押してお話しすると検索してくれますよ。

ぜひ話しかけてあげてください。数字を読み上げ
るだけで計算もしてくれます。この話はまた別の
機会にできたらいいなと思います！
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用されていますでしょうか？ちなみに私は何につ
けても一番最初に検索をします。

ネットをしていると「〇〇って ×× なんだって！
知ってた？！」というような豆知識が流れてきま
す。「へー！！そうなんだ！」と納得しちゃうこと
もあるのですが、インターネット老人会（注：イ
ンターネットスラング。�� 年くらいインターネッ
トにいる人が自虐で名乗る）に片足を突っ込んで
いる私は「待って、ソースは？」となります。

ソースというのは
ウスターソースで
もトンカツソース
でもなく、根拠や
元ネタという意味

を持ちます。

元々はウェブページを構築するための文章のこと
らしいです。ウェブページを開いて、キーボード
の F�� を押してみてください。画面の右端や画面
下に英語や記号がずらっと出てくるかと思います。

これが「ウェブソースコード」、そのサイトがどう
作られているのか書いてある文章です。

これをモジって、「根拠は？」というのを「ソース
は？」というのが、古のインターネットお作法で
した。これをきちんと出せないと、鼻から情報と
して扱っていただけなかったのです。

まぁソースは？って言いすぎると、しつこいって
言われることも多々……。私見を述べる際の便利な
言い回しは「ソースは俺」です。最近のウェブ文
化だとあまり使わなくなってきたかもしれません。
個人的には～という言い回しはよく聞きますね。

さて、皆さん、今手にした情報は本当のことでしょ
うか。

検索してみよう！

本当にソースってあるの？そもそもソースって言
うの？インターネット老人会なんて言い回し、あ
るの？さぁ！検索してみましょう！

と、なった時に「検索窓になんて入れたらいいの？」

「検索機能はご利用ですか？」

　お世話になっております！ウェブ関連コラムの
藤波です。早速ですが皆様、検索は利用されます
か？私はもっぱら Google の検索を利用します。

Google で検索することを「ググる」と言うスラン
グが一般化して、もう何年が経過したでしょうか
……。おっと眩暈が。考えるのやめよっか。

さて、この検索機能ですが、皆さんどれくらい活

という場合があるかと思います。「ソース」って入
力するとウスターソース出てきました。おなか減
ります。じゃあどうする？

なんと、今時の検索システムなら「お話」すると
答えをくれたりします。

「ソースって何？」と検索すると、IT 用語辞典が出
ました。たどり着いた！

とはいえ、今や人間に技術が忖度してくれる時代
です。この検索結果は Google が把握しているあな
たの閲覧履歴や指向によって少しずつ変わってく
るそうです。

飲食店の人だと本当にソースしか出てこなかった
りして……？

ぜひ検索を使いこなして、怪しい情報や詐欺から
身を守りつつ、楽しく知識を得て行ってください
ね。

追記：Google は検索窓の横にあるマイクボタンを
押してお話しすると検索してくれますよ。

ぜひ話しかけてあげてください。数字を読み上げ
るだけで計算もしてくれます。この話はまた別の
機会にできたらいいなと思います！

使って便利な Excel 関数 13 選

　皆様も既にお使いの物もあるかと思います。

つい先日 � 週連続の月曜日に交通取締に遭った
(T_T) 岸がビジネスで役立つ PC はテクニックを
お伝えします。 Excel には ��� 弱の関数が存在
するそうですがその中でよく使うものを厳選し
て �� 個ご紹介します。

　関数の使い方がわからないと言う方は、弊社
のサポートをご契約いただくか、Google にて検
索お願いいたしします。

ワンポイントPCテクニック
作業効率を上げる

�.SUM：セル範囲に含まれる数値をすべて合計
します。

�.AVERAGE：引数の平均値を返します。引数
には、数値、数値を含む名前、配列、セル参照
を指定できます。

�.COUNT：範囲内の、数値が含まれるセルの個
数を返します。

�.IF：論理式の（真または偽）に応じて、指定
された値を返します。

�.VLOOKUP：指定された範囲の � 列目で特定
の値を検索し、指定した列と同じ行にある値を
返します。テーブルは昇順で並べ替えておく必
要があります。

�.PHONETIC：ふりがなの文字列を取り出しま
す。

�.LEN：文字列の長さ（文字数）を返します。
半角と全角の区別なく、� 文字を � として処理
します。

�.TRIM：単語間のスペースを一つずつ残して、
不要なスペースをすべて削除します。

�.UPPER：文字列に含まれる英字をすべて大文
字に変換します。

��.LOWER：文字列に含まれる英字をすべて小
文字に変換します。

��.EXACT：� つの文字列を比較し、同じもの
であれば TRUE、異なれば FALSE を返します。
EXACT 関数では、英字の大文字と小文字は区
別されます。

��.ASC：全角の英数カナ文字を、半角英数カナ
文字に変換します。

��.JIS：半角の英数カナ文字を、全角の英数カ
ナ文字に変換します。

　興味を持たれた方は Excel の数式タブをク
リックして見てみてください。たくさんの数式
が確認できます。

 　次回は VLOOKUP について少し詳しく説明
します。

（文：岸 信利）

Internet Utilization Tips ネット利用のヒント

　ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、実
は、弊社、帝国データバンクさんのパートナー企
業としてもウェブサイトの制作をさせていただい
ております。

株式会社調布ハウジング様は、帝国データバンク
様よりご縁いただいてホームページのリニューア
ルをさせていただきました。きっかけは、サーバー
やホームページの更新の時期ということでした
が、採用を強化したいという課題をお持ちでした
ので、その部分を強化していくという方向性で
ウェブサイトをリニューアルさせていただきまし
た。

株式会社調布ハウジング様は、���� 年（昭和 �� 年）
に創業され、サッシをはじめあらゆる建築資材を
扱い、工事スタッフによる自社施工も行われてい
ます。

また、「人にやさしい住まいを考える会」という
会の運営もされていて、よりよい住まいづくりの
ための勉強会やイベント等を開催されています。

制作を担当した加藤によると、制作中、撮影やイ
ンタビューで訪問した際には、多くの社員の方々
にご協力いただき、働く皆様がとてもいいご関係
であることが伝わってきたとのことでした。

石黒社長のお人柄もとても物腰柔らかで、温かみ
を感じられる方なので、会社にもその雰囲気が滲
み出ているのだと思います。

調布近隣の工務店様、建築会社様、建築資材屋さ
んをお探しであれば、株式会社調布ハウジング様
にお声がけください。豊富な経験と知識に加えて
素早い対応で、分厚く現場をサポートしてくれま
す。ちょっと話を聞いてみたいという方は、木村
にご連絡いただくか、直接、ご連絡ください。そ
の際は「ドットワン通信を見た」と言っていただ
けると嬉しいです。  

クライアント紹介
　株式会社調布ハウジング様
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制作事例紹介

株式会社大毛開発興業様
採用に重点をおいたウェブサイト制作

ライティング・ディレクション：横山 春菜
テーマカスタマイズ：加藤 愛

　採用に重点を置いた目的でサイト制作をさせて
頂きました。

　求職者の方々に大毛様の思いや魅力を出来るだ
け多く伝えたい、という思いで制作をいたしまし
た。大毛社長にヒアリングをさせていただき、仕
事に対する信念や、会社の強み、社員に対する思
い等をお聞きしました。水道のプロとしての信念
や ( 大毛様は水道施設工事等を行っておられま
す。)、人材育成に対する制度や考えをお聞きし、
その思いを分かりやすく伝えられるよう、掲載文
を構成いたしました。

　デザインについては、「すっきりした感じ」が

お好みだとお聞きししたため、あまり写真やあし
らい等は多く入れず纏めております。配色は、水
をイメージする青系統でまとめ、グラデーション
も入れることで重くなりすぎない背景色を意識し
ました。

　普段あたり前のように使っている水は、このよ
うな方々の手によって、私たちに届けられている
貴重なものなんだな、と製作中に改めて気付かさ
れた案件となりました。（文：横山 春菜）

お客様情報

株式会社大毛開発興業

〒 ���-����
東京都武蔵村山市中原 �-��-�
電話番号：���-���-����
URL：https://daimo-kk.jp/

■木村より■

　大毛社長、制作させていただき、ありがとうご
ざいます！

　妻が �� 年以上通わせていただいている、美容
室の店長様よりご紹介いただくという、ちょっと
変わった形でスタートさせていただきました。

　採用でお悩みということでしたので、サイト制
作に加えて indeed のアカウント開設や募集文言
の作成など、「インターネットからの採用」といっ
た視点でご提案させていただきました。

　ホームページ制作はあくまで手段です。

　お客様の解決したい課題に合わせて、インター
ネットの専門化の立場で最適なご提案をさせてい
ただきます。

社長 ! そんな採用サイトでは 絶対にいい人材
は 獲得できませんよ !

  　採用の課題解決の

ためのウェブサイト
制作をさせていただ
くことが多いので、
広範囲に情報収集し
ています。こちらの
書籍は経営コンサル
タントの方が書かれ
た本で、一つの福祉
施設の事例紹介を軸
に、具体的に紹介さ

れているので面白いです。この本の内容をしっか
り実施すれば、採用や、社員教育の課題は解決で
きるでしょう。ただ、実際の時間とお金のリソー
スが限られている中小企業ではどこまでできるか。
経営コンサルに依頼して、大枠をつくってもらっ
ても、会社の血や肉にすることができるだろうか
とも思います。たくさんの資料が掲載されていて、
自社で活かせることも多くありますので、採用に
限らず、離職率低下、人材育成について課題を感
じられている方は是非、読んでみてください。

社長 ! そんな採用サイトでは 絶対にいい人材
は 獲得できませんよ !

嶋田 利広 ( 著 ), 尾崎竜彦 ( 著 )
おススメ度：★★★★☆

今号の「書評」

スタッフ紹介

パートナー紹介

今回、また新しいコーナーです。弊社だけではご
提供できるサービスに限界があるので、適材適所、
餅は餅屋、弊社の信頼できるパートナー企業をご

紹介させていただきます。

IP カメラを用いたサービスで、企業の売上拡大
や管理課題などに貢献するソリューションパート
ナー

株式会社 GRoooVE（グルーヴ）
代表取締役　田村 善幸　様（写真中央）

　弊社お客様の本社移転の際にネットワークカメ
ラ工事を担当されたことをキッカケにお付き合い
させて頂くととなりました。（弊社は OA 機器の
導入及びネットワークの構築）

　通常の防犯ネットワークカメラももちろんなの
ですが、面白いのは店舗分析システムです。ネッ
トショップですと、アクセス数（訪問者数）がど
のくらいで、どの商品を観て、どのくらい店舗に
滞在して、購入したり離脱したりしたのかを比較
的簡単に計測できますが、それを実際の店舗でカ
メラとセンサーを用いて計測ができるシステムを
扱っております。

　どんなお店でも来店数や来店率の向上と購買率
の向上に取り組んでいるかと思います。経験や勘
に頼らず、しっかりとデータを集めて分析し、数
字を使って店舗運営するために現状の把握は必須
になります。

　店舗分析システムや IP カメラを利用した各種
システムにご興味のある方はお気軽にご相談くだ
さい。ドットワンの木村の紹介といっていただけ
ると話が早いと思います。もしくは弊社にご連絡
いただいても結構です。

　私が店舗をもっていたら絶対やりたいですね。

Director’ s talk

サイト制作への想い
　こんにちは。WEB ディレクターの横山です！
ぽかぽか陽気が気持ちいい日が増えてきて、春の
匂いが今にも漂ってきそうな気候に、少しうきう
きしています。子ども (� 歳♂) との散歩も、凍え
ながら歩くよりも、春の訪れを感じながら歩く方
が、寛大になれる今日このごろです ( 笑 )

先日近所を散歩していると、新築物件の工事をし
ている区画がありました。基礎工事の現場で、ちょ
うどコンクリートミキサー車が現場に入ってきま
した。うちの子どもは大興奮で「ミキサー車、見
るーーーーーー！！」と、動かなくなりました ( 笑 ) 
ポンプ車に連結され、コンクリートが流され、ポ
ンプが動く様子を「かっこいいねぇ～～～」と、
目をキラキラさせて見つめる息子。大人の私も、
社会科見学のようで何だか楽しかったです。( 何分
も張り付いて見られていた現場の方々は、かなり
気まずそうでした。申し訳ない！汗 )

　弊社のお客様は、土木系の業種の会社様も多く、
ドットワンで働き始めてから、上記のような現場
が、少し身近に感じられるようになりました。そ
んな会社様からは、人材にお困りだという声を多
く聞きます。謙遜もあってのことだと思いますが、

「現場仕事は誰もやりたがらないからさ～」と、半
ば諦めのお声を聞くことも…。確かに若者人口が
減っている今、働き手がいないという問題が、深
刻化しているのは事実です。

しかし、まだまだ諦めないでください！一緒に人
材獲得への道を考えて行きましょう！

上記の散歩中の光景を見ているときも、そうでし
たが、色々なお客様の仕事内容などを制作中にお
聞きしていると、本当に社会に必要なお仕事で、
どれだけ自分自身が色々なお仕事や人に支えられ
ているか、身に染みて感じます。そんな社会を支
えて下さっている会社様の、少しでも役に立ちた

いと、WEB 制作に挑んでいます。

　弊社では、採用目的のサイト制作を、昨今多
くご依頼頂いており、お客様と共に会社の強み
を考えるところから制作をしております。小さ
い頃に、私の息子のように目を輝かせながら、
工事現場を見学していた人など、現場の仕事に
興味を持っている人は、まだまだいるはず！よ
り多くの人の目に求人の存在を届け、より多く
の人に、会社の魅力を伝えられるよう、全力で
伴走させていただきます。少しでもお困りの方
がいらっしゃいましたら、ご相談だけでも大丈
夫ですので、ご連絡くださいね。では、また！

株式会社調布ハウジング｜ https://chofuhg.co.jp/
電話 042-485-0018

　ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、実
は、弊社、帝国データバンクさんのパートナー企
業としてもウェブサイトの制作をさせていただい
ております。

株式会社調布ハウジング様は、帝国データバンク
様よりご縁いただいてホームページのリニューア
ルをさせていただきました。きっかけは、サーバー
やホームページの更新の時期ということでした
が、採用を強化したいという課題をお持ちでした
ので、その部分を強化していくという方向性で
ウェブサイトをリニューアルさせていただきまし
た。

株式会社調布ハウジング様は、���� 年（昭和 �� 年）
に創業され、サッシをはじめあらゆる建築資材を
扱い、工事スタッフによる自社施工も行われてい
ます。

また、「人にやさしい住まいを考える会」という
会の運営もされていて、よりよい住まいづくりの
ための勉強会やイベント等を開催されています。

制作を担当した加藤によると、制作中、撮影やイ
ンタビューで訪問した際には、多くの社員の方々
にご協力いただき、働く皆様がとてもいいご関係
であることが伝わってきたとのことでした。

石黒社長のお人柄もとても物腰柔らかで、温かみ
を感じられる方なので、会社にもその雰囲気が滲
み出ているのだと思います。

調布近隣の工務店様、建築会社様、建築資材屋さ
んをお探しであれば、株式会社調布ハウジング様
にお声がけください。豊富な経験と知識に加えて
素早い対応で、分厚く現場をサポートしてくれま
す。ちょっと話を聞いてみたいという方は、木村
にご連絡いただくか、直接、ご連絡ください。そ
の際は「ドットワン通信を見た」と言っていただ
けると嬉しいです。  

　株式会社調布ハウジング様

地元アスリート応援してます

　今回は東京オリンピックが微妙な感じで開催さ
れることを受けて、地元のアスリートを紹介した
いと思います。

篠原 凌（しのはら りょう）君

　私が通っているスポーツジムで、身長はあまり
高く無いのに、えげつない重さのスクワットをし
ているのを見て声をかけたところ、なんとボブス
レーの JOC 強化指定選手でした。北京五輪に出
場予定です。生まれも育ちも昭島ということで、
地元で頑張るマイナースポーツの選手を応援した
い気持ちが湧き出て、応援させていただくことに

なりました。

■プロフィール
出身地：東京／生年月日：���� 年 � 月 �� 日
血液型：B 型　身長 / 体重：���cm/��kg
好きな食べ物：肉

枠が多く取れなかったので、また次回詳しく紹介
させていただきます。

皆様も是非、応援お願いします。



パソコン・OA機器など IT で時間とお金を損したくない方・DXを推進したい方へ贈る

心に響いた言葉

　今回は、御存知の方も多いかもしれませんが、
昨年末 F� で �� 年ぶりの優勝を果たし、新春の
ニューイヤー駅伝にて創部 �� 年目で初優勝を
飾るなど快挙続きの Honda( ホンダ）の創業者、
本田宗一郎氏の言葉です。

三つの喜び

　私は吾が社のモットーとして「� つの喜び」
を掲げている。即ち � つの喜びとは、造つて喜
び、売つて喜び、買つて喜ぶという � つである。

　第 � の造る喜びとは、技術者のみに与えられ
た喜びであつて、造物主がその無限に豊富な創
作欲によつて宇宙自然の万物を作つたように、
技術者がその独自のアイデアによつて、文化社
会に貢献する製品を作り出すことは何物にも替
え難い喜びである。然もその製品が優れたもの
で社会に歓迎される時、技術者の喜びは絶対無
上である。技術者の一人である私は斯様な製品
を作ることを常に念願として努力している。

　第 � の喜びは、製品の販売に当る者の喜びで
ある。吾が社はメーカーである。吾が社で作つ
た製品は代理店や販売店各位の協力と努力とに
よつて、需要者各位の手に渡るのである。この
場合に、その製品の品質性能が優秀で、価格が
低廉である時、販売に尽力される方々に喜んで
頂けることはいうまでも無い。良くて安い品は
必ず迎えられる。よく売れるところに利潤もあ
り、その品を扱う誇りがあり、喜びがある。売
る人に喜ばれないような製品を作る者は、メー
カーとして失格者である。

　第 � の喜び、即ち買つた人の喜びこそ、最も
公平な製品の価値を決定するものである。製品
の価値を最も良く知り、最後の審判を与えるも
のは、メーカーでもなければ、デーラーでもな
い。日常製品を使用する購買者その人である。

「ああ、この品を買つてよかつた」という喜び
こそ、製品の価値の上に置かれた栄冠である。
私は吾が社の製品の価値は、製品そのものが宣

伝してくれるとひそかに自負しているが、これは
買つて下さつた方に喜んで頂けることを信じてい
るからである。

　� つの喜び、これは吾が社のモットーである。
私は全力を傾けてこの実現に努力している。

（����．S��．��　月報　本田宗一郎）

――

　私は特に、� つ目の「売る喜び」が好きです。
� と � はよく言われていることですが、売る人が
自信と誇りをもって、正直に心からお勧めできる
モノを扱うことは非常に重要だと考えています。
自社の商品やサービスでも、他社の商品やサービ
スにせよ、本当にお客様の役に立つと思ったモノ
だけを提供していきます。長女の都立高校進学が決まり一安心。本人の

第一希望で、早く高校に行きたい！と息巻い
てます。そのウキウキする感じが娘ながらに
羨ましい・・。
�.��、あれから、もう �� 年。創業して初めて
の申告の日だったので、忘れもしませんが、
あの時描いていた自分とはまだまだ、ほど遠
い状況に情けないです。
小さな社会貢献として「子供が売られない世
界をつくる　かものはしプロジェクト」に寄
付継続中です。
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株式会社大毛開発興業様
採用に重点をおいたウェブサイト制作

ライティング・ディレクション：横山 春菜
テーマカスタマイズ：加藤 愛

　採用に重点を置いた目的でサイト制作をさせて
頂きました。

　求職者の方々に大毛様の思いや魅力を出来るだ
け多く伝えたい、という思いで制作をいたしまし
た。大毛社長にヒアリングをさせていただき、仕
事に対する信念や、会社の強み、社員に対する思
い等をお聞きしました。水道のプロとしての信念
や ( 大毛様は水道施設工事等を行っておられま
す。)、人材育成に対する制度や考えをお聞きし、
その思いを分かりやすく伝えられるよう、掲載文
を構成いたしました。

　デザインについては、「すっきりした感じ」が

お好みだとお聞きししたため、あまり写真やあし
らい等は多く入れず纏めております。配色は、水
をイメージする青系統でまとめ、グラデーション
も入れることで重くなりすぎない背景色を意識し
ました。

　普段あたり前のように使っている水は、このよ
うな方々の手によって、私たちに届けられている
貴重なものなんだな、と製作中に改めて気付かさ
れた案件となりました。（文：横山 春菜）

お客様情報

株式会社大毛開発興業

〒 ���-����
東京都武蔵村山市中原 �-��-�
電話番号：���-���-����
URL：https://daimo-kk.jp/

■木村より■

　大毛社長、制作させていただき、ありがとうご
ざいます！

　妻が �� 年以上通わせていただいている、美容
室の店長様よりご紹介いただくという、ちょっと
変わった形でスタートさせていただきました。

　採用でお悩みということでしたので、サイト制
作に加えて indeed のアカウント開設や募集文言
の作成など、「インターネットからの採用」といっ
た視点でご提案させていただきました。

　ホームページ制作はあくまで手段です。

　お客様の解決したい課題に合わせて、インター
ネットの専門化の立場で最適なご提案をさせてい
ただきます。

クリエイティブ事業部
WEB アシスタント

片倉　高志（かたくら　たかし）

　� 月下旬からドットワン合同会社で働かせてい
ただいております片倉高志と申します。

　前職は昭島市役所にて働いていましたが、NFT
の分野で副業をするために、退職しました。現在、
ドットワンで働きながら、副業として、NFT コレ
クションの運営も行っております。

　生まれも育ちも昭島市で、ドットワンでは、木
村社長のジム友達が私の知り合いだったり、同級
生の弟さんが働いていたり、地元のつながりが強
くびっくりしています。

　システムやウェブ関係、デザインなどは個人的
に好きな分野なので、ドットワンで働けるご縁を
いただけて大変うれしく思います。

　また、家には妻と１歳半の娘が一人います。娘
は最近知恵をつけて、イタズラが増えた反面、可
愛さも増加中。子育ても家事も仕事もしっかり頑
張りたいと思います。

　趣味は、ドラム（ジャズ・軽音）、イラスト、
スノボ（最近いけてない）、NFT などなど。
　小中高はよく、漫画の絵を模写したり、自分で
イラストを描いたりしていました。最近になって
NFT の関係でイラストを描く機会がまた増えまし
た。

　高校からはドラムをはじめ、コピーバンドをし
つつ、大学からはモダンジャズ研究会に入って、
ジャズドラムを始めました。こちらは現在でもゆ
るりと続けております。スノボは子どもができて
からなかなか行けていません。NFT は最近がっつ
りやっております。

　個人的な話が長くなりましたが、皆様のお役に
立てるよう、精進していきたいと思いますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

＜木村より＞

　あの時は確か �� 時近く。立川の事務所で仕事
をしていたところ、昭島で電気設備業を営むクラ

イアントの社長から電話が。「うちに面接に来た
子がいるんだけど、木村さんのところの仕事のほ
うがあってると思うから紹介するよ！」と話を頂
き、本人もそのまま面接に来たいというので、会っ
てみることに。

　積極的に求人をしていたわけでは無かったので
すが、その場で私の考え方や副業についての話を
させて頂きました。それでも働きたいとのことで
したので、いつもの採用選考フローの通り、メン
バーに履歴書を見てもらい、昭島の事務所にて通
常通り面接もしてもらい、SPI も行いました。

　子供が小さいという社内での共通言語もあり、
SPI の結果も OK。InDesign という Adobe のア
プリの操作が得意ということと、アルバイトで構

今回、また新しいコーナーです。弊社だけではご
提供できるサービスに限界があるので、適材適所、
餅は餅屋、弊社の信頼できるパートナー企業をご

紹介させていただきます。

IP カメラを用いたサービスで、企業の売上拡大
や管理課題などに貢献するソリューションパート
ナー

株式会社 GRoooVE（グルーヴ）
代表取締役　田村 善幸　様（写真中央）

　弊社お客様の本社移転の際にネットワークカメ
ラ工事を担当されたことをキッカケにお付き合い
させて頂くととなりました。（弊社は OA 機器の
導入及びネットワークの構築）

　通常の防犯ネットワークカメラももちろんなの
ですが、面白いのは店舗分析システムです。ネッ
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滞在して、購入したり離脱したりしたのかを比較
的簡単に計測できますが、それを実際の店舗でカ
メラとセンサーを用いて計測ができるシステムを
扱っております。

　どんなお店でも来店数や来店率の向上と購買率
の向上に取り組んでいるかと思います。経験や勘
に頼らず、しっかりとデータを集めて分析し、数
字を使って店舗運営するために現状の把握は必須
になります。

　店舗分析システムや IP カメラを利用した各種
システムにご興味のある方はお気軽にご相談くだ
さい。ドットワンの木村の紹介といっていただけ
ると話が早いと思います。もしくは弊社にご連絡
いただいても結構です。

　私が店舗をもっていたら絶対やりたいですね。

サイト制作への想い
　こんにちは。WEB ディレクターの横山です！
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先日近所を散歩していると、新築物件の工事をし
ている区画がありました。基礎工事の現場で、ちょ
うどコンクリートミキサー車が現場に入ってきま
した。うちの子どもは大興奮で「ミキサー車、見
るーーーーーー！！」と、動かなくなりました ( 笑 ) 
ポンプ車に連結され、コンクリートが流され、ポ
ンプが動く様子を「かっこいいねぇ～～～」と、
目をキラキラさせて見つめる息子。大人の私も、
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工事現場を見学していた人など、現場の仕事に
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の人に、会社の魅力を伝えられるよう、全力で
伴走させていただきます。少しでもお困りの方
がいらっしゃいましたら、ご相談だけでも大丈
夫ですので、ご連絡くださいね。では、また！

　今回は東京オリンピックが微妙な感じで開催さ
れることを受けて、地元のアスリートを紹介した
いと思います。
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　私が通っているスポーツジムで、身長はあまり
高く無いのに、えげつない重さのスクワットをし
ているのを見て声をかけたところ、なんとボブス
レーの JOC 強化指定選手でした。北京五輪に出
場予定です。生まれも育ちも昭島ということで、
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なりました。

■プロフィール
出身地：東京／生年月日：���� 年 � 月 �� 日
血液型：B 型　身長 / 体重：���cm/��kg
好きな食べ物：肉

枠が多く取れなかったので、また次回詳しく紹介
させていただきます。

皆様も是非、応援お願いします。


